

## Bloqueos en Puente

● El pasado jueves 29 de enero, nuevamente Valdivia volvió a sufrir las consecuencias del bloqueo del puente Pedro de Valdivia. Una manifestación violenta de pescadores derivó en barricadas incendiarias que interrumpieron la circulación por más de cinco horas.

Lo preocupante es que la llegada inusual de embarcaciones y el despliegue de lienzos desde temprano fueron señales evidentes que la autoridad ignoró, demostrando una preocupante falta de planificación preventiva.

No podemos seguir normalizando estos bloqueos ilegales, sean protagonizados por pescadores, estudiantes o activistas.

El puente es una infraestructura crítica: su corte aísla a miles de residentes de Isla Teja y la costa, retrasa servicios de emergencia y daña profundamente al comercio y al turismo, afectando incluso eventos benéficos como en este caso fue la Bierfest.

A pesar de existir herramientas legales claras para despejar barricadas y sancionar la interrupción del tránsito, la ausencia de detenidos proyecta una sensación de impunidad y desamparo.

Los vecinos exigimos respuestas: ¿Existe un plan real para evitar que Valdivia sea rehén de estos grupos? ¿Quién asumirá la responsabilidad ante una emergencia médica no atendida o por el daño estructural al pavimento?

Es urgente que la autoridad pase de la pasividad a soluciones correctivas inmediatas.

Solicitamos un pronunciamiento de la autoridad competente respecto a la falta de detenciones en flagrancia y también acerca de la estrategia a implementar para prevenir la reiteración de estos hechos.

Es imperativo resguardar el orden público utilizando las herramientas legales vigentes para evitar que el derecho a manifestarse atropelle los derechos fundamentales de la ciudadanía.

*Rafael Herreros H.  
Presidente  
Junta de Vecinos N°28 Cau Cau  
Consejero COSOC Municipal  
Valdivia*